

# *Les 6 volleyeurs cubains accusés de viol en Finlande seront entendus lundi*

---



La Havane, 24 août, (RHC/AFP).- Les 6 volleyeurs cubains accusés de viol en Finlande, au mois de juillet dernier, seront entendus lundi. L'audience aura lieu à huis-clos.

«La Fédération Cubaine de Volley-ball et l'ambassade de Cuba en Finlande continuent d'apporter leur aide aux sportifs à leurs proches.» signale une note de la Fédération Cubaine de Volley-ball rendue publique aujourd'hui à La Havane.

Le parquet finlandais avait mis mardi dernier en accusation les six volleyeurs cubains pour viol.

Ces derniers clament tous leur innocence. Rolando Cepeda Abreu (27 ans), Dariel Albo Miranda (24 ans), Abrahan Alfonso Gavilan (21 ans), Ricardo Calvo Manzano (19 ans), Luis Sosa Sierra (21 ans) et Osmany Uriarte Mestre (21 ans) sont visés par la plainte d'une femme, majeure, dont l'identité n'a pas été révélée. Celle-ci affirme avoir subi dans la nuit du 2 au 3 juillet des viols dans un hôtel de Tampere, dans le Sud-ouest de la Finlande où Cuba disputait la Ligue mondiale. Les enquêteurs n'ont révélé aucun autre détail sur les circonstances de l'affaire.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/103610-les-6-volleyeurs-cubains-accuses-de-viol-en-finlande-seront-entendus-lundi>



**Radio Habana Cuba**